
以下複数意見 

Ｑ１ 

【ＰＴＡは必要だと思う】 

 子ども達の安全を守るため（１２人） 

 学校・他校・地域・保護者との繋がりが必要、相談窓口（１１人） 

 学校行事の手伝い・校外指導・クラス・卒対等、まとめる人がいないと管理できない（８

人） 

 役員さんの負担を減らす為に、内容の見直し・縮小は必要（６人） 

 通学班はあったほうがいい（６人） 

 今まであったなら、必要（３人） 

 保護者が交流できる機会（３人） 

 学校のことを知ることができる（２人） 

 子ども達が有意義な学校生活が送れるよう、保護者として協力できる（２人） 

 

【ＰＴＡは必要ではない】 

 仕事をしているので、休むことができない。平日の参加が難しい。（１３人） 

 学校・他校・地域と関係性が見えない（３人） 

 実態が伴っていない（３人） 

 ボランティアや外部委託してほしい（２人） 

 保護者の負担が大きすぎる（３人） 

 家庭の事情（２人） 

 みんなやりたがらない（３人） 

 役員さんの負担を減らす為に、内容の見直し／縮小が必要（２人） 

 

【ＰＴＡを廃止した場合．．． 】 

 学童交通指導員・ボランティア・地域の人に協力してもらう（８人） 

 登校班については、保護者が付き添う（５人） 

 外部委託（４人） 

 校外指導部のみ残してほしい（３人） 



Ｑ２ 

【ふれあうお祭りは必要だと思う】 

 子供が楽しみにしている（１４人） 

 子どもにも楽しい思い出を経験させてあげたい（６人） 

 先生・友達・地域の人とふれあう事が大事（６人） 

 交流・絆が深まる（３人） 

 子どもがイベント好き（２人） 

 

【ふれあうお祭りは必要ではない】 

 準備をするのが大変（８人） 

 コロナ渦で時代的に厳しい（３人） 

 必要性を感じない（５人） 

 参加したことがないので、わからない（４人） 

 

【どちらでもない】 

 楽しいけれど、準備が大変（５人） 

 コロナが落ち着いたら、やってほしい（２人） 

 親はあった方がいいと思うが、子どもは興味がない（２人） 

 

Ｑ３ 

【旗当番は必要だと思う】 

 有償サービスを利用してほしい（２人） 

【旗当番は必要ではない】 

 子供の登校班の集合時間より先に出るので、子どもを一人にさせるのが不安（８人） 

 有償サービス（外部委託）を利用してほしい（４人） 

 ボランティアの人にお願いしたい（４人） 

 仕事と欠勤・遅刻しなければならない（２人） 

 



【その他】 

 月２回まわってくる時があり、大変（６人） 

 校外指導員がいる所は一人で良い（２人） 

 旗当番の回数が平等ではない（２人） 

 自分の子以外の通学路の旗当番をしている（２人） 

 旗当番の免除規定が欲しい（２人） 

 未就学児２人連れての旗当番は危険（２人） 

 


